

**AFICIONADOS**

Por gentileza de

# MENTA CHAP<sup>®</sup>

el refresco sin alcohol

## El Dinamo de Montornès, subcampeón del Grupo XII

A nuestra sección de Aficionados se acerca hoy, una vez concluida la competición, el Dinamo de Montornès. Buena temporada la suya en la que solo ha conocido la derrota en cinco ocasiones lo que le ha valido el título de Subcampeón del Grupo XII con 37 puntos. Al mismo tiempo mantiene la esperanza de que tras la próxima reestructuración de categorías por parte de la Federación quede incluido dentro de la Tercera Regional. Como portavoz del club, DEPORTE VALLESANO ha conversado con su presidente y fundador José Pimentel.

— Fundación.

— El club fue fundado por mi junto con unos cuantos amigos —responde el Sr. Pimentel— hace ya 7 años. Durante los mismos se han realizado buenas campañas pero siempre nos hemos quedado a las puertas de la Tercera Regional. Tenemos aún la esperanza de que este año con la nueva reestructuración y como subcampeones podamos ascender.

— ¿Es el objetivo fundamental del club la Tercera Regional?

— Efectivamente por el momento ese es nuestro mayor objetivo pues pensamos que allí podemos realizar un buen papel.

— ¿Es alto el nivel de juego del Grupo XII de Aficionados?

— Creo que goza de un nivel bastante alto como lo prueba el hecho de que los equipos ascendidos, una vez en Tercera,



desarrollan una gran campaña ocupando al final posiciones destacadas.

— Lugar de juego y vestuario.

— Venimos jugando en el campo municipal de Montornès los domingos a las 12 de la mañana. El vestuario es camiseta azul con banda blanca y pantalón blanco con banda azul.

— ¿Dispone el club de juveniles, infantiles, etc..?

— Nuestro deseo sería tener un juvenil, pero al no disponer de horario adecuado para poder utilizar el campo, esto no es posible. Desde luego, si tuviéramos campo tendríamos equipo juvenil.

— Capítulo económico.

— Hemos tenido unos gastos de 176.000 pesetas, mientras los ingresos en concepto de cuotas de socios, taquillas, rifas, etc.. han sido de 210.000 pesetas por lo que hemos tenido un superávit, como puede verse, de 34.000 pesetas.

— Altas y bajas para la próxima campaña.

— De momento solo hemos tenido la baja de nuestro extremo izquierda Jaime que ha sido el máximo goleador del equipo con 30 tantos y que ha fichado por la Tipel.

En cuanto a altas pensamos reforzar el equipo para que en caso de subir este año, no se nos escape el ascenso el próximo.

## Excelente temporada del C. D. Sentmenat

Buena temporada la realizada por el C.D. Sentmenat dentro del Grupo XII de la categoría de Aficionados, como lo demuestra esa quinta posición alcanzada en la tabla al final del Campeonato.

Especialmente el equipo anduvo más inspirado en la Priemra Vuelta donde tan sólo sufrió dos derrotas (en Caldes 2-0

y en Montornès con el Dinamo, 3-2). En la Segunda Vuelta el rendimiento no fue tan óptimo y se salió perdedor en cinco ocasiones, una de ellas en casa. Por lo que respecta a victorias fueron 11 en total (9 en casa y 2 fuera). Al mismo tiempo se hicieron tablas en siete ocasiones (2 en casa y 5 fuera).

En el capítulo de goles, contabilizamos 50 tantos a favor (26 en casa y 24 fuera) y 51 en contra (15 en casa y 36 fuera).

Resumiendo, excelente temporada del Sentmenat en la que hay que destacar la victoria por 3-1 sobre el líder Gramics, una de las pocas derrotas sufridas por los de Granollers.



tenga

### COOPERMATICS y CALMICS

para matar los insectos voladores y ambientar sus hogares o negocios



Distribuidor Oficial:  
para Granollers, Mataró y comarcas  
**JAIME PUIG VILA**  
Servicio Técnico y Venta

Ingenieros, 8 - ☎ 870 11 83 - 870 41 89 - GRANOLLERS